



スローガン

汐路

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ！
～鳴西PRIDEを育みながら～

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.25
令和6年10月15日(火)

1 市小陸上運動記録会で躍動した鳴西っ子！

10月10日(木)にポカリスエットスタジアムとサブグラウンドで市陸が開催され、本校から5、6年生24名の選手が入賞をめざして参加しました。

子どもたちは、練習の成果を発揮し、女子幅跳び、男子100m、女子100m、女子1000m、女子ソフトボール投げ、女子400mリレーで入賞しました。また、入賞には届かなかったものの、自己記録更新を達成した人もおり、鳴西プライドを十二分に発揮した大会となりました。入賞されたみなさんは、引き続き県の記録会に向けても、頑張っしてほしいと思います。記録会の練習に参加したみなさんも含めて、たいへんお疲れさまでした。



2 認定こども園 I ZUM I と認定こども園成稔の運動会を拝見しました！

10月5日(土)と12日(土)、校区にある両認定こども園の運動会に招待され、参加させていただきました。本校に通う児童の兄弟姉妹のお子さんもおおり、たくさんの家族の方々が応援に来られていました。

乳幼児のみなさんは、練習の成果を発揮し、楽しく元気にかわいらしく演技を頑張りました。「ここまで自分の力でできるんだ」と感心させられっぱなしでした。両園長先生をはじめ、たくさんの関係者のみなさんといっしょに、最後まで拍手を送り届けました。心が温くなるシーンも多く、拝見してよかったと思いました。ありがとうございました。

3 秋空に響け！掛け声と祭りの太鼓音！

10月13日(日)3連休の中日に、高島の秋祭りがありました。地域のみなさんは、もちろん本校の卒業生や本校児童も子どもみこしを担いだり、屋台の上に上がって、太鼓をたたいたりしていました。神社で神事を済ませた後、町内を元気な掛け声と太鼓の音を響かせながら、練り歩きました。

昨年よりも人手も多く、この光景からもコロナ禍明けが定着してきたなあと感じました。私の住んでいる町も高島と同一日が祭りで、子ども神輿が繰り出し、町が活気づいたと家族から聞きました。関係者のみなさま、お疲れさまでした。



4 第2学期の始まりに際して！

いい3連休になりましたか？気持ちを新たに2学期がスタートしました。2学期も子どもたちの様々な教育活動がたくさん控えております。より一層ご理解・ご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

また、朝の交通立哨当番もお世話になります。子どもたちの安全な登校のためにも、どうぞよろしくお願いいたします。1学期末には、市内の中学生で自転車の事故が数件続いたと聞いております。ご家庭へ帰って、お子さまが自転車に乗る際には、ヘルメットを必ず着用するように引き続きお声かけいただけましたら幸いです。(文責：校長 内田 洋一)

